



本年度の重点目標 「考えを分かりやすく伝えることができる子どもの育成」

令和5年度もありがとうございました。

一雨ごとに暖くなり、校庭の桜のつぼみも膨らみ始めました。本日（3月22日）の修了式をお祝いしているかのようです。本年度は、新型コロナウイルス感染症が五類になり、コロナ禍の中での教育活動の良さも残しつつ、コロナ禍以前のような活動を行うことができるようになりました。スポーツフェスタや学習発表会、持久走大会などでは人数制限なく保護者の皆様をご案内できました。様々な教育活動の中で、PTA会長様をはじめ、PTA役員・理事・学級委員の皆様には多大なご支援とご協力をいただき心より感謝いたします。

子どもたちは明るく元気に登校し、何事にも一生懸命に取り組みました。朝早くから、外で元気いっぱい遊んでいる子ども達の姿を見て、私も子どもたちから元気をもらっていました。子どもたちがこの1年間で大きく成長できたことを大変嬉しく思っています。

修了式では、本年度の学習を立派に修了したという証である「修了証」と「通知表（あゆみ）」をわたしています。担任が一人ひとりの頑張ったことや、できるようになったことを記しております。良いところをたくさん褒めていただきたいと思います。そして、次年度がやる気に満ちた気持ちでスタートできることを願っております。1年間、本当にありがとうございました。

令和5年度卒業証書授与式

3月18日（月）に「令和5年度卒業証書授与式」を行いました。本年度は4年ぶりに地域の各団体代表の方にご臨席いただきました。在校生代表の5年生もすばらしい態度で参加しました。卒業生は、保護者やご来賓の皆様に見守られながら、立派な態度で堂々と卒業証書を受け取りました。別れの言葉もしっかりと言い、卒業生の歌「友～旅立ちの時～」と「いのちの歌」も心を込めて歌いました。4月からは中学生です。上妻小学校で学んだことを忘れず、自分の目標に向かってたくましく挑戦し続けてほしいと思っています。



令和6年4月の主な行事予定

8日（月）・・・離任式・着任式・始業式

10日（水）・・・入学式

※2年生から5年生まではお休みです。

19日（金）・・・1年生を迎える会、歓迎遠足

26日（金）・・・授業参観・PTA総会・学級懇談会

3月23日から春休みです。春休みも健康に気をつけて規則正しい生活をしてほしいと思います。

4月8日（月）の始業式には元気に登校してくれることを期待しております。